

DIARIO IMAGEN

\$10 PESOS

Quintana Roo

Cuadrillas de la CFE trabajan arduamente en el restablecimiento

total de la energía eléctrica en las zonas afectadas por el huracán

SALDO BLANCO TRAS EL PASO DE "HELENE"



Por José Luis Montañez

La llegada del huracán "Helene" dejó un impacto significativo en Cancún, generando un ligero desplome en las actividades turísticas, comerciales y sociales de la región, en tanto el fenómeno natural se alejaba de las costas de Quintana Roo, aparentemente sin daños humanos que lamentar.

Aunque el huracán "Helene" ya va rumbo a Miami, las autoridades

decidieron mantener por la tarde del miércoles la "Alerta roja" de manera preventiva, priorizando la seguridad de los ciudadanos y visitantes, y posteriormente pasar a la "verde" y otros colores que indican que ya no hay riesgo. Desde las primeras horas del miércoles, los tres niveles de gobierno movilizaron recursos para atender los problemas emergentes que surgieron a raíz del fenómeno hidrometeorológico. >2



Avala Congreso incluir >4 lenguaje inclusivo en la administración pública



Edomex es primer >10 lugar nacional en la creación de empleos



Operativo Tormenta en Quintana Roo ante torrenciales lluvias >9